

学生諸君への注意喚起!!

2020年7月23日

学生部長

本学HPで既報のとおり、本学学生が新型コロナウイルス感染症に感染していることが確認されました。当該学生は接触日(7/11)以降、大学へ入構していなかったことから大学を閉鎖することなく、感染拡大防止策等についての対応を継続したうえで大学運営はおこなわれています。一方、緊急事態宣言解除後から徐々に制限を緩和されておりましたが、昨今の状況は10代20代を中心に感染が拡大し、大阪府では1日の感染確認者数が過去最高となってしまいました。

皆さんと同年代の若者が、身近な飲食店(居酒屋やカラオケ店等含む)において十分な感染予防を取らないまま感染したり、あるいは自分の感染(無症候性キャリア)に気付かずに感染を広げたりしていることが、感染拡大の大きな要因の一つとなっています。

これから連休や夏季休業となりますが、感染拡大の時期にはできる限り外出を控える他、以下のことを厳守して、自分及び自分に関係する人々の安全を守るようにしてください。また、PCR検査を受けた方やご家族の人権尊重・個人情報保護に対する理解と配慮も忘れないでください。

- 1) 換気の悪い、狭い空間で、飲食をしながら大声で会話しない
- 2) 大皿から直接、料理をとったり、回し飲みをしたりしない
- 3) 感染予防対策をとっているお店を利用する(アルバイト先事業所の対策が不十分な場合は休むか他を検討する)
- 4) 本学の「新しい生活様式」をしっかりと身につける

***今こそ「他者への献身」という天理スピリットを活かし、周りの人々のためになすべき行動を求めます。